

■ *Directora regional de ProChile*

Paola Vásquez Romero

“ Admiro a todas las mujeres que salen al mundo, enfrentando brechas»



- Me defino como una mujer comprometida con las personas, temas y áreas de desarrollo, ofreciendo con generosidad, todo lo que está a mi alcance.

- Que las mujeres podemos llegar lejos confiando, primero, en nosotras mis-mas,

para que desde allí y junto con preparación, podamos abrir espacios en las áreas de interés.

- Para ser regionalista debo reconocer a Gabriela Mistral, quien fue brillante en múltiples aspectos. En lo cotidia-

no, admiro a todas las mujeres que salen al mundo, enfrentando brechas y compatibilizándolo con su vida familiar.

- La preferida es la música de los 80's, latino y anglo, son mi banda sonora favorita.